



Resistencia antimicrobiana: la lucha que viene contra las “Superbacterias”



Las ahora llamadas “Superbacterias”, eran tan solo bacterias que aprendieron a inactivar -resistir- los antibióticos y que causan gran daño a quienes infectan, llegando incluso a causarles la muerte, de hecho, mueren millones en el mundo cada año

A este fenómeno se le llama “**Resistencia Antimicrobiana**” (RAM) y se ha convertido en la **mayor amenaza para la salud pública**, por lo que debemos tomar más acciones para combatirla.

Presentamos una Iniciativa de Ley con el enfoque de “Una Salud” para un desarrollo integral de políticas públicas en salud, a través de una **Estrategia Nacional**, la cual **comentamos en esta editorial**.

La lucha ya comenzó: En el país ya se tienen reportes de una creciente resistencia a patógenos causantes de infecciones comunes a nivel comunitario; [así como la ocurrencia de brotes hospitalarios causados por superbacterias](#), nuestros médicos se enfrentan todos los días a situaciones en donde los pacientes no responden a los tratamientos.